

Cuba défend l'application correcte et non sélective de la Charte de l'ONU



Nations Unies, 16 février, (RHC).- L'ambassadeur de Cuba auprès de l'ONU, Rodolfo Reyes, s'est prononcé pour l'application correcte et non sélective de la Charte des Nations Unies, document qui stipule l'égalité souveraine des États et la libre détermination.

Lors d'un débat ouvert du Conseil de Sécurité sur l'actualité des principes de la charte, Rodolfo Reyes a signalé qu'il s'agit d'éléments indispensables pour la coexistence pacifique entre les pays, le développement soutenu et le respect des droits de l'homme.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/84320-cuba-defend-lapplication-correcte-et-non-selective-de-la-charte-de-lonu>



Radio Habana Cuba